Die Bürger für Bad Oeynhausen setzen sich für Nachhaltigkeit und Umweltschutz ein. Zu unseren Zielen gehört der "Aufbau einer fahrrad- und fußgängerfreundlichen Stadt".

Wir möchten ihnen danken, wenn Sie am Fahrradklima-Test des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (adfc) teilnehmen oder teilgenommen haben, um ihr Votum zur Fahrradfreundlichkeit unserer Stadt bzw. unserer Gemeinde abzugeben.

Wenn Sie bislang für sich und ihr Fahrrad, vélo, bici, bike keine Gelegenheit einer Teilnahme hatten, [...] die WEB-Adresse lautet:

www.fahrradklima-test.de

Ihre Stimme zählt.

© 2012 Die WEB-Redaktion der BBO vom 09.11.2012